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I l 44' del PCI 

Manifestazioni 
del Partito 

_ Ir» occasione del 44» anniversario della fondanone del 
PCI e per la « aettlmana • del proaelltisrno e II tesse
ramento al partito In questa settimana si sono svolte e 
• I svolgeranno centinaia dt assemblee e manifestazioni. 

Pubblichiamo una parte di quelle che si svolgeranno 
oggi e domani: 

Oggi 
Rogoredo: Coisutta. 
Casale Monferrato: Terra

cini. 
Biella: Secchia. 
Terranuova (Arezzo): Bec

castrini. 
Valmontone ( R o m a ) : Co

lombini. 
Pioltello (Mi lano) : Coppola. 
Formla : Modica. 
Arezzo: Pasqulni. 
Milano - 8a la : Quercloll. 
Neml ( R o m a ) : Ottaviano. 
Pomarolo (Trento) : 8co-

toni. 

Domani 
Reggio Emi l i a : Alleata. 
Cremona: Amendola. 
8tracusa: Bufalinl. 
Lecco: Cossutta. 
Taranto: Napolitano. 
Palermo: Pecchioll e N. 

Colajannl. 
Catania: Rolchlln. 
8lena: Sereni. 
Alessandria: Terracini . 
Pisa: Occhetto. 
Novara: Rodano. 
Viterbo: Alinovi. 
Brescia: Blnettl. 
Genova: Barca. 
Imola: Boldrlni. 
Trieste: Bernetlc, Sema e 

Vldall . 
Enna: P. Colajannl. 
Napoli: Chlaromonte e Ca

prera. 
Ca l tan ise t ta : Cortese. 
Melf i : Curzl . 
R lmln l : Ceccaroni e Alici . 

Federazione 
di Frosinone 

Oggi 
Tecchlena: Garglulo; Ca-

samar l : Cittadini; Cepra-
no: Palombi; Sgurgola: 
A m i c i ; Isola LI r i : Pietro-
bono. 

Domani 
La F o r m a : Raimondi; 

Verol i : Notarcola; A m a r a : 
Raimondi; Ferentino: Gar
glulo; Pofl: Mirella Stoppa; 
Anagni: Pietrobono. 

Federazione 
di Foggia 

Oggi 
San Paolo Civltate: Car-

metonga. 

Domani 
8. Marco In Lamls: Ma

gno; 8 . Ferdinando: Conte; 
8. Giovanni Rotondo: Bai-
dina DI Vit tor io; Rlgnano: 
Florio; Bolino: Pasquallc-
chlo: Serra Capriola: Be
rardo 

Federazione 
di Matera 

Domani 
irslna: Gandiano; Mon-

tescaglioso: Ventura; Pi -
stieci: Pace; Tr lcar ico: Gi
glio. 

Federazione 
di Ancona 

Oggi 
Posa torà: Cavatasi ! ; Se

nigall ia: Bruni ; Falconara: 
8ever ini ; Chiaraval le: Duca 

Domani 
Senigallia: Astolfl; Anco

na P. 8. Lazzaro: Fabret t i ; 
8irolo: Bastianelll. 

Federazione 
di Bari 

Oggi 
Conversano: Matarrese; 

Canosa: Sciontl. 

Domani 
Cerato: Gramegna; Gioia 

del Colle: De Leonardis; 
Ruvo di Pugl ia: Papaple-
t ro ; Cassano: Stefanell i; 
Blsceglie: Francavi l la : San-
teramo: Matarrese; Mono
pol i : Assennato. 

Federazione 
di Viterbo 

Oggi 
Ronclglitne: Ze i ; Nepf: 

Giovanna; ^aprarola: Pe-
troseil i ; Sutr i : Assuero; 
Castel S. E l i a : Ricci. 

Federazione 
di Grosseto 

Oggi 
C a v a : Giorgett i ; Poggio 

Fer ro : Finett l . 

Domani 
Fi lare di Gavorrano: A-

marugi ; Bagno di Gavor
rano: Tognoni; Massa Ma
r i t t ima: Fus i ; P ra ta : Gior
gett i ; Montier i : Faenzi ; 
T rava le : Palandr i ; Boc
cheggiano: Moret t i : Porto 
S. Stefano: Bartaluccl; S. 
F iora : F inet t i ; Bagnore: 
Finett l . 

Federazione 
di Latina 

Domani 
Sezze: Ber t i ; Roceagor-

ga: Tretola; Maenza: Tre* 
tota; Fondi; Lubertl . 

Prato: DI Giulio. 
Pescara: Gruppi. 
Avell ino: Genzinl. 
Agrigento: Roggi. 
Termini Imereae: La Torre. 
Udine: Lizzerò. 
Cagl iar i : Marlca. 
Ma te ra : Perna. 
Bolzano: G. Pajetta. 
F e r r a r a : G. Pajetta. 
Roma - Pr lmaval le: Tr ivel 

l i , Cianca e Raparel l l . 
Padova: Tortorella. 
Catanzaro: Tropeano. '>• 
Trento: Virgi l i . 
Silvano d'Orba (Aleasand.): 

Aud<8lo. 
Tagliolo (Alessand.): Boc-

ca8sl. 
Borgo 8alarlo (R ie t i ) : Boc

chi. 
Jesi: Cappelloni. 
Segni: Colombini. 
Palestrlna: Colombini. 
Amelia (Tern i ) : Guidi, 
Latiaana (Udine) : Pellegri

ni e Baraccettl . 
Senago (M i lano) : Quercloll. 
Antrodoco (R ie t i ) : Quat-

truccl. 
Fabriano: Santarell i . 
Guardea ( T e r n i ) : Tobia. 
S. Felice sul Panaro: Trebbi 

Lunedi 
Bologna: Ingrao. 

Martedì 
Mantova: Colombi. 

Giovedì 
Rovigo: E. Busetto. 

Federazione 
di Cagliari 

Domani 
Gusptnl: G l r r a ; Vl l laci-

dro: Raggio; Sinnai: Spi
ga: Sardara: Mistrone: Ma-
racalagonls: Artemal le . 

Decine di altre assemblee 
di sezione si svolgeranno In 
altre località della provin
cia. 

Federazione 
di Catanzaro 

Domani 
Andati: Clnanni; Sorsate: 

Poerio. 

Federazione 
di Roma 

Oggi 
Castelgandolfo: Cesaroni; 

Rocca di Papa: Della Se
t a ; Genazzano: Cianca; 
Carplneto: Onesti; Ardea: 
Renna. 

Domani 
Cinecittà: Modica; V a l -

melalna: Mlchett i : Quar-
tlcclolo: Buffa; Tor de' 
Schiavi: Simona M a f a i : 
Monterotondo: Borelli e A-
gostlnelll; Trastevere: Mar
coni: Quarto Miglio: Ca
stellina: Fiumicino: Fred-
duzzi; Campagnano: D'O
nofrio; Quadraro: lavicoll ; 
Castel 8. Pietro: Marroni ; 
Vescovio: D'Onofrio. 

Federazione 
di Salerno 

Oggi 
Faiano: Sparano e Siano; 

Lancusi: Siniscalco. 

Domani 
8lano: Volino e Botta: 

Campagna: D'Ambrosio e 
P. Amendola: V ie t r l : Ma
sullo e Grana t i ; Giffoni: 
Cassese; Angr i : Catalano; 
Battipaglia: P i r ra e Ro
mano. 

Federazione 
di Chieti 

Oggi 
Vasto: Laporese. 

Domani 
S. Salvo: DI Mauro; Ca-

salbordino: Monaco; Lan
ciano: Ciancio; Fossacesia: 
Grazianl ; Orsogna: D'A-
lonzo: Pagl ieta: Graziani. 

CONFERENZE 
« Sul Piano Gui per lo 

scuola >: 

Domani 
Ortona: Sciorini Borrell i . 
. Sui Paesi sottosviluppati 

e la lotta contro il colonia
lismo • : 

Lunedi 
Forl impopoll: T r iva . 
• Sul marxismo e la re

ligione • : 

: Martedì 
Grosseto: Gruppi. 

. Mercoledì 
Pistola: Gruppi. 
• Famigl ia e società nella 

analisi marxista >: 

Martedì 
Bergamo: Castellina. 

Venerdì 

Una situazione paradossale 

Lo Stato deve 
9 
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al comune di Bologna 
Fin dal dicembre scorso il sindaco Dozza aveva presentato un memoriale 
al Prefetto - Fermento-negli ambienti sindacali per i «tagl i» inferti 

al bilancio dall'autorità tutoria 

Riva del Garda: Laura 
Conti. 

Dalla nostra redazione 
BOLOGNA, 22 

Il Comune di Bologna non 
ha potuto • iniziare alla data 
prevista 11 pagamento degli sti
pendi di gennaio ai suoi 6 200 
dipendenti e ni 2 G00 dipendenti 
dell'azienda tranviaria e della 
nettezza urbana, perché le casse 
comunali sono sprovviste di de
naro liquido. L'annuncio, dato 
ieri con una conferenza stampa 
dalla giunta municipale (pre
senti Il sindaco Dozza e 11 vice-
sindaco Borghese), ha messo 
in luce una situazione parados
sale. che vede il Comune co
stretto a diiTerire addirittura il 
pagamento degli stipendi al 
personale e ad essere minac
ciato della sospensione di for
niture indispensabili, perché si 
trova a corto di contante, men
tre accampa verso lo Stato un 
credito di nove miliardi e 400 
milioni. 

L'assessore al bilancio. Lo-
renzini. ha reso noto che fin 
dal dicembre scorso il Sindaco 
aveva inviato al prefetto un 
memoriale, nel quale si facevo 
presente la preoccupante situa
zione di cassa municipale, che 
era stata determinata dal fatto 
che il Comune non aveva po
tuto realizzare le seguenti en
trate. dipendenti da interventi 
statali previsti dalla legge: mu
tuo di 1.500 milioni a saldo del 
disavanzo del bilancio comu
nale 1063; mutuo di 1 250 mi
lioni a saldo del disavanzo del
l'ATM per il 1963. mutuo dì 
1 900 milioni a saldo del disa
vanzo economico del bilancio 
comunale 19G4 (ridotto a tale 
entità dalla commissione cen
trale per la finanza locale, che 
ha operato un taglio di ben cin
que miliardi sulla spesa pro
grammata dal Consiglio comu
nale); mutuo di 3 550 milioni 
a ripiano del disavanzo del-
l'ATM per il 1964. Inoltre, il 
Comune è creditore dello Stato 
di 1.200 milioni, come quota di 
compartecipazione a tasse era
riali che lo Stato si è vice
versa trattenuto globalmente. 
In compenso, la cassa comu
nale aveva dovuto far fronte 
con 1 propri mezzi alle indi
spensabili esigenze di gestione 
dell'azienda tranviaria e della 
nettezza urbana perché il blocco 
del crediti rigidamente appli
cato, conformemente alle diret
tive del governo, dagli istituti 
bancari ha impedito che a tali 
necessità si facesse fronte con 
il tradizionale mezzo delle aper
ture di credito. 

Il memoriale del Sindaco pre
sentava al prefetto un conto 
esatto delle spese indifferibili 
e obbligatorie e delle entrate 
prevedibili fino al marzo 1965. 
dal quale risultava che. perma
nendo la situazione cosi come 
si prospettava nel momento, la 
cassa comunale si sarebbe tro
vata con uno scoperto di cassa 
di 8 miliardi e 147 milioni, che 
avrebbe potuto essere larga
mente colmato, solo che lo 
Stato facesse fronte ai propri 
impegni, ammontanti, come si 
è detto, a 9 miliardi e 400 mi
lioni. 

Col memoriale veniva richie
sto un incontro con la presi
denza del Consiglio dei mini
stri. che ebbe luogo il 12 gen
naio scorso, tra una delega
zione dell'Amministrazione co
munale composta dal Sindaco. 
dal vicesindaco e dall'assessore 
Lorenzini. e l'on. Salizzoni. sot
tosegretario al Tesoro. Le buone 
ragioni del Comune di Bologna 
vennero riconosciute — né po
teva oggettivamente essere al
trimenti — e si stabili un piano 
di interventi graduali, per 
mezzo dei quali sarebbero state 
sanate entro marzo le inadem
pienze statali, con la conces
sione di mutui ed altri prov
vedimenti Il primo di essi 
avrebbe dovuto essere l'indica
zione. da parte del Tesoro e 
con i) tramite della Banca 
d'Italia, di un istituto bancario 
che avrebbe dovuto provvedere 
ad una apertura di credito di 
due miliardi entro il 20 gen
naio. Senonché tale data è tra
scorsa invano, nonostante le 
precise assicurazioni fornite ai 
rappresentanti dell'Amministra
zione comunale. Per questa ra
gione. ieri la giunta ha infor
malo la cittadinanza della si
tuazione e della impossibilità 
di dar corso al regolare paga
mento degli stipendi per il per
sonale del municipio. dell'ATM 
e della nettezza urbana 

La gravità del fatto e la ri
sonanza pubblica di esso, ha 
evidentemente indotto gli orga
ni di Roverno a ricercare in ex
tremis una misura arsinatrice. 
tant'è che un incontro tra am
ministratori comunali e prefet
to è stato rapidamente convoca
to per le 16.30 di oggi Si è ap
preso successivamente che è 
stata data assicurazione di un 
intervento della Cassa di Ri
sparmio. tale da consentire di 
far fronte alla necessità imme
diata del pagamento delle re
tribuzioni al personale, con pro
cedure d'urgenza il cui perfe
zionamento era in corso nella 
tarda serata 

L'episodio, del quale non si 
conoscono precedenti nella no
stra città, ha destato tanta più 
impressione, perchè concomi
tante con le notizie dei tagli 
inferti a colpi di scure sul bi
lancio comunale 1964 dalla 
Commissione eentrale per la fi
nanza locale La Giunta darà 
domattina, con una conferen
za stampa, una informazione 
dettagliata dei modi come il 
bilancio (tornato mutilato al
l'Amministrazione a nove mesi 
di distanza dalla sua approva
zione in Consiglio comunale, e 
quando già l'esercizio a cui esso 
si riferiva era chiuso) è stato 

falcidiato, ma già si è saputo 
che la dimensione globale della 
riduzione della spesa è dell'or
dine di cinque miliardi 

Notizie più precise verranno 
diffuse, come abbiamo detto. 
domani. Sono note fin d'ora. 
perchè comunicate dalla Giun
ta ai Sindacati, quelle che si ri
feriscono al personale. Secon
do il volere della commissione 
centrale per la finanza locale. 
che ha motivato il proprio in
tervento con una esplicita chia
mata in causa delle direttive del 
governo, la riduzione delia spe
sa prescritta per le retribuzioni 

del " personale è tale che do
vrebbero essere decurtati gli 
stipendi già da tempo percepiti, 
mentre dovrebbero essere addi
rittura -licenziati i lavoratori 
assunti per - esigenze straordi
narie •». che sono oltre cinque
cento, e le cui prestazioni sono 
indispensabili per l'assolvimen
to delle funzioni del Comune. 
Il fermento negli ambienti sin
dacali è molto vivo, e il segre
tario responsabile della Came
ra confederale del Lavoro ha 
già dichiarato che non man
cherà una energica ed adegua
ta risposta del lavoratori. 
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trattative 
"J t\ » r- . 

per le Giunte 
Milano 

Bucalossi 
sindaco 

(solo 35 voti) 
Cinque consiglieri del «centro-sinistra» non 
hanno votato per il loro candidato ufficiale 

Interrogazione del PCI sulla 

politica dell'Italia nel Congo 
Il compagno sen. Valenzl ha 

presentato una interrogazione 
al presidente del Consiglio - per 
sapere se il governo non inten
da finalmente adottare nei con
fronti del Congo uno politica 
giustamente fondata, specie do
po i recenti avvenimenti poli
tici e militari, dall'una parte 
sul già chiaro fallimento del
la feroce repressione ciorrtbista 
e sull'isolamento dello stesso 
Clombè da tutti gli altri diri
genti congolesi, preminente
mente fra tutti l'ex primo mi
nistro Cyrille Adoula. le cui 
posizioni si sono ormai molto 
avvicinate a quelle dei capi 
della insurrezione popolare. 
espresse nella recente confe
renza del Cairo; dall'altra sul

l'appoggio sempre più consi
stente che gli stati indipendenti 
dell'Africa stanno dando a quel 
movimento dì liberazione». 

L'interrogazione chiede inol
tre di - conoscere i motivi che 
hanno indotto le autorità a 
sconsigliare la conferenza stam
pa del signor Adoula a Roma » 
e - per avere o meno smentita 
circa le voci sempre più insi
stenti di una partecipazione ita
liana all'addestramento del
l'esercito congolese, il tutto nel
la considerazione che l'atteg
giamento nei confronti del Con
go è divenuto pietra di para
gone della politica che ogni na
zione europea intende realmen
te seguire nei confronti dell'in
tero continente africano». 

Camera 

Sollecitato 
il dibattito 

sull'occupazione 
I l governo dovrà rispondere alle interpel

lanze comuniste - La seduta di ieri 

La discussione del le inter
rogazioni e interpel lanze pre
sentate dai deputati comuni
sti sul l 'occupazione operaia 
e sulla s i tuazione economica, 
è stata sollecitata ieri alla 
Camera al termine della se-

Senato 

Nessuna 
assicurazione 

per gli 
insegnanti 

tecnico-pratici 
Ieri al Senato il sottosegreta

rio alla P.I.. on. Magri, ha ri
sposto alla interpellanza presen
tata da un gruppo di senatori 
comunisti e illustrata dal pri
mo firmatario compagno PIO
VANO sulla situazione di 25 000 
insegnanti tecnico-pratici I fe-
natori comunisti hanno chiesto 
al governo in qual modo il mi
nistero della P I intendesse ov
viare al disagio in cui. in aper
tura dell'anno scolastico, sono 
venuti a trovarsi gli insegnanti 
tecnico-pratici in conseguenza 
dell'entrata in funzione della 
scuola media (e quindi dall'abo
lizione contemporanea delle 
scuole professionali nelle quali 
essi avevano prestato la loro 
attività). Disagio cui non si era 
ovviato, ad avvilo dei senatori 
comunisti e dell'Associazione di 
categoria, neppure con la legge 
Codignola-Fusaro il cui varo 
(con gravi mutilazioni di so
stanza > dovette essere accelera
to proprio per assicurare la si
stemazione nell'insegnamento e 
negli uffici di segreteria della 
nuova scuola media, degli inge
gnanti tecnico-pratici che da un 
giorno all'altro erano venuti a 
trovarsi senza lavoro 

Il sottosegretario è stato net
to nell'afTermare che agli inse
gnanti tecnico-pratici non di 
ruolo sistemati negli uffici di 
segreteria degli istituti non può 
essere assicurato 11 manteni
mento delle retribuzioni che 
percepivano nelle scuole pro
fessionali. 

Nel corso della seduta, sem
pre ieri, sono state discusse tre 
interrogazioni del compagno 
AUDISIO al ministro dell'A
gricoltura. riguardanti nell'ordi
ne i problemi della pioppicol
tura e le difficoltà che nei con
fronti dei paesi del MEC hanno 
incontrato l'estate scorsa i no
stri produttori di frutta e del 
settore lattiero-casear.o 

duta mattutina. II compagno 
on. D'ALESSIO ha detto che 
il problema del posto di la
voro si fa ogni giorno sempre 
più acuto per dec ine di mi
gliaia di lavoratori e il go
verno dovrebbe sentire la ne
cessità di r ispondere alle di
verse interpel lanze presenta
te sul l 'argomento dai parla
mentari comunisti . 

Le interpel lanze, come ab
biamo pubblicato ieri, riguar
dano la s ituazione dell' indu
stria meccanica, della FIAT. 
della Lancia, della HIV, del
l'edilizia e dell' industria tes
sile. A nome della presidenza 
della Camera, la compagna 
on. Cinciari Rodano, che ieri 
presiedeva la seduta, ha as
sicurato che il governo verrà 
invitato a rispondere al più 
presto al le interpellanze. 

Nella seduta di ieri la Ca
mera ha inoltre discusso al
cune interrogazioni, presen
tate in massima parte dai de
putati comunist i . Il compagno 
on. BARCA si è dichiarato in
soddisfatto della risposta da
ta dal sottosegretario Minasi 
a una interrogazione sul trat
tamento riservato al prof. Ip
polito durante la sua perma
nenza in una clinica e sul 
comportamento della polizia 
e dei carabinieri nei con
fronti dei cittadini arrestati e 
non ancora condannati . I 
problemi generali sollevati 
dal caso Ippolito (a parte la 
perdurante impunità del mi
nistro Colombo) riguardano 
— ha detto Barca — tutti i 
cittadini che vengono ferma
ti anche in occasione di pub
bliche manifestazioni per i 
quali, fino a quando il magi
strato non si è pronunciato. 
dovrebbe valere la presun
zione di innocenza. Barca ha 
concluso chiedendo la rifor
ma del testo unico di P S e il 
regolamento dell'arma dei 
Carabinieri. 

Le altre interrogazioni si 
riferivano ai provvedimenti 
in favore dei colpiti dall'allu
vione del 21 set tembre scorso 
a Casalgigone presentata dal 
compagno GOMBI, la irre
golare concessione di contri
buti e mutui per la pesca 
oceanica (Calvares i ) , le irre
golarità riscontrate nel cor
so degli esami di maturità 
classica a Poggio Mirteto 
(Coccia) , le ricerche sui tu
mori esegui te al Policlinico 
di Roma (Simonacci ) e il 
fermo da parte del le autorità 
tunis ine di sei motopesche
recci siciliani, di cui parliamo 
in altra parte del giornale 

Dalla nostra redazione 
MILANO, 22 

Il centrosinistra ha dimostra
to clamorosamente ieri sera la 
propria inconsistenza e la pro
pria incapacità di formare unn 
amministrazione comunale in 
grado di risolvere i gravi pro
blemi che angustiano la città. 
Il socialdemocratico prof. Bu
calossi è stato eletto sindaco 
raccogliendo soltanto 35 voti 
sugli 80 consiglieri che fanno 
parte del Consiglio comunale. 
Dei quaranta consiglieri che 
fanno parte dei quattro partiti 
di centrosinistra (DC, PSI, PRI 
e PSDI) ben cinque hanno ri
fiutato di dare 11 loro voto al 
sindaco Bucalossi, come impo
neva l'accordo raggiunto fati
cosamente nel giorni scorsi. 

Già messo in minoranza dal 
voto del 22 novembre, quando 
i partiti del centrosinistra han
no visto ridurre i loro consi
glieri da 50 a 40, e quindi pri
vato della maggioranza neces
saria per reggere le sorti della 
città, il centrosinistra ha subi
to in queste votazioni per il 
sindaco un colpo durissimo, le 
cui conseguenze sono ancora 
difficilmente valutabili. 

Si scontano cosi gli effetti 
di una politica che ha evitato 
fino all'ultimo di prendere i con
tatti con le altre forze demo
cratiche e popolari esistenti in 
seno al consiglio e di formare 
insieme ad esse, e sullo base di 
un programma concordato, una 
maggioranza stabile in grado di 
risolvere i gravi problemi della 
città e in particolare quello del 
trasporti pubblici che in que
sti giorni vede mobilitate mi
gliaia di persone contro i ta
gli delle linee tranviarie e i 
preannunciati aumenti del prez
zo del biglietto. 

La riunione del Consiglio co
munale di ieri sera — la terza 
dopo la elezione del 22 novem
bre — era cominciata in un cli
ma molto teso. Solo poche ore 
prima DC. PSI. PSDI e PRI. 
avevano faticosamente sotto
scritto l'accordo per il program
ma della giunta, le cui tratta
tive erano iniziate immediata
mente dopo le elezioni. Il car
dine di questo accordo — oltre 
alla suddivisione degli assesso
rati sulla quale parleremo più 
avanti — è il problema dei tra
sporti pubblici. L'accordo pre
vede infatti (come abbiamo già 
reso noto ieri) l'aumento delle 
tariffe tranviarie, automobili
stiche e filoviarie da 50 a 70 
lire. Altrettanto costerà i l , bi
glietto della metropolitana. La 
notizia di questo prossimo au
mento aveva provocato grande 
malumore nella cittadinanza, e 
in particolare fra i lavoratori. 
già esasperati per i tagli e le 
soppressioni di lìnee tranviarie 
avvenute In aitimi rioni per co
stringere gli utenti a servirsi 
forzatamente della metropoli
tana. 

Dopo le votazioni di sette 
giorni or sono è iniziata una 
settimana «ca lda- nelle trat
tative fra i partiti del centro
sinistra che si erano presen
tati alle prime due sedute del 
Consiglio comunale senza ave
re sottoscritto nessun accordo 
per la futura Amministrazio
ne. Ieri sera, dopo una intensa 
giornata di discussioni, le d e g 
nazioni della DC. del PSI. del 
PRI e del PSDI. incaricate di 
discutere il programma e la 

Alla Provincia 
di Trieste 

Giunta DC-PSDI 
TRIESTE. 22 

Il Comune di Duino Auri-
slna sta per essere consegnato 
alla DC e una precaria giunta 
senza maggioranza sta per co
stituirsi alla Provincia di Trie
ste a seguito dell'accordo rag
giunto questa mattina alle 3.30 
dopo lunghi e contrastati col
loqui tra la DC, il PSDI e il 
PSI e l'Unione slovena (for
mazione locale, quest'ultima. 
composta da vari elementi cat
tolici. cristiano-sociali e libe
rali). Il Comune di Aunsina è 
stato sempre retto da una mag
gioranza democratica fin dal 
dopoguerra, con il concorso del 
PCI. del PSI e dell'Unione slo
vena Il capovolgimento è avve
nuto dopo il cedimento del due 
ultimi alla DC malgrado l'im
pegno socialista, espresso an
che durante la campagna elet
torale. di voler continuare sulla 
strada già seguita, con buoni 
frutti, nel passato. 

Alla Provincia di Trieste è 
prevista la formazione di una 
giunta con democristiani e so
cialdemocratici. cui toccherà 
ù> tignare, rispettivamente, il 
presidente e il vicepresidente 
PSI e Unione «;lo\ena daranno 
l'appoggio esterno Anche qui 
c'è stata una aggrovigliata trat
tativa Sì è partiti da un rim
pasto della giunta da effettuare 
al momento del cambio della 
guardia ad Aunsina. per cui 1 
rappresentanti dell'Unione slo
vena e del PSI potrebbero otte
nere allora gli assessorati che 
ora non avranno In realtà c'è 
da dubitare che il Consiglio 
provinciale faccia tanta strada. 
poiché con soli dodici consi
glieri su ventiquattro si può 
fare una maggioranza precaria. 
esposta al pericolo di un crollo 
al primo soffio di vento: al 
mome.ito del volo, per esempio. 
su', bilancio 

formazione della giunta, hanno 
raggiunto l'accordo. L'attribu
zione degli assessorati è stata 
cosi fissata: alla DC il Bilancio. 
l'Urbanistica e Piano regola
tore. Istruzione, Trasporti. Im
poste di consumo, Personale. 
Sport-Turismo e Giardini. Le
gale. Servizi anagrafici, ed edi
lizia popolare (o edilizia pri
vata): al PSI: lavori pubblici. 
Assistenza. Demanio e Patrimo
nio, Annona e Tributi; al PSDI: 
Igiene e Sanità, Economato ed 
Edilizia privata (o edilizia po
polare). Lo scoglio dell'asses
sorato all'Assistenza — di cui 
è previsto U passaggio dalla 
DC al PSI — e che ha suscitato 
violente reazioni da parte dei 
gruppi cattolici più strettamen
te legati alla Curia, è stato ri
solto con il solito compromes
so. L'assessorato resta al PSI 
con un vice assessore della DC: 
dal canto suo il PSI avrà un 
vice all'assessorato dei Traspor
ti. Le presidenze degli Enti 
più importanti diretti dal co
mune restano assegnate, come 
nel quadriennio scorso: TECA 
al PSI, l'ATM (azienda tran
viaria) alla DC, la Centrale lat
te e la SEA (aeroporti) resta
no alla DC; socialista sarà 11 
presidente della metropolitana. 
mentre al PSDI resta la presi
denza dell'azienda elettrica. 

Alla Provincia 

La DC a Bari 
lascia la porta 
aperta al PLI 

Giunta centrista a Cassano Murge - Fermenti 
unitari nello schieramento di sinistra 

Dalla nostra redazione 
BARI, 22. 

Una giunta centrista (De. 
Pli, Prl), con un programma 
di destra, è stata eletta a Cas
cano Murge. In questo comune, 
dove c'era la possibilità di co
stituire una giunta di centro-si
nistra (De 7. Pri 3, Pli 2, Psi 3, 
Pei 5». la DC ha preferito le 
vecchie alleanze A Corato la 
De ha rotto le trattative con il 
Psi preferendo la gestione com
missariale (perché a questa si 
arriverà senza un accordo De, 
Psi, Pei, Psdi) pur di non ce
dere sul principio della discri
minazione anticomunista. Al
trettanto è avvenuto al Comune 
di Giovinazzo ove la De si è 
presentata in aperta rottura con 
il Psi con una giunta minori
taria. A Triggiano la De si è 
presentata divisa nelle prime 
tre votnzioni per l'elezione del 
nuovo sindaco e della nuova 
Giunta e anche qui in aperta 
rottura con il Psi. 

In una serie di altri comuni 
anche grossi, fra cui Barletta. 
Monopoli. Tranl, ecc., le giunte 
non si sono ancora formate per 
un ulteriore spostamento a de
stra di tutta la politica della 
de in provincia di Bari. Del 
resto questo è stato confermato 
dalle recenti vicende per l'eie-

Contro la prassi dei decreti-legge 

// sen. di Salari 
si dimette 

per protesta 
Era relatore della legge sul « regime dei pre

lievi » alla commissione Finanze e Tesoro 

Il senatore democristiano Sa
lari ha rinunciato all'incarico 
di relatore al progetto di con
versione del decreto legge con
cernente l'attuazione del « re
gime del "prelievi" nei settori 
del latte e dei prodotti lattte-
ro-caseari, delle carni bovine e 
del riso** (un superdazio sui 
prodotti importati, parte del 
quale va ad incrementare un 
fondo comune dei paesi del 
MEC). 

Il fatto, di per sé inconsue
to, acquista un indubbio signi
ficato politico alla luce della 
ragione che lo hanno provo
cato. 

L'accordo comunitario fu sti
pulato in luglio, ma il gover
no adempì con grave ritardo 
all'obbligo di tradurre l'accor
do in legge dello Stato. E fu 
cosi che ricorse, il 29 ottobre 
1964, all'espediente del decreto 
legge, che per l'art. 77 della 
Costituzione è consentito solo 
in casi rarissimi e d'urgenza 
Malgrado la palese condizione 
di illegittimità, il decreto fu 
approvato dal Senato, ma al 
23 dicembre non aveva ancora 
avuto la sanzione della Came
ra. Di 11 a una settimana, tra
scorsi 60 giorni senza che fosse 
stato -perfezionato- da tutti 

e due i rami del Parlamento. 
il decreto sarebbe dunque de
caduto. 

Il governo ricorse allora ad 
un ulteriore espediente, ripre-
sentnndo, identico, lo stesso 
provvedimento con un nuovo 
decreto (quello ora in discus
sione dinanzi alla commissione 
Finanze e Tesoro del Senato). 
A parte il caso specifico, con 
la sua doppiamente illegittima 
iniziativa, il governo creava 
un precedente molto grave, cioè 
la sostituzione del proprio po
tere a quello legislativo con la 
emissione e la rinnovazione a 
piacimento dei decreti legge. 

I senatori comunisti hanno 
avvertito il pericolo di questa 
situazione e l'hanno immedia
tamente denunciata in commis
sione ottenendo che la maggio
ranza dei commissari si schie
rasse sulle loro posizioni: il go
verno veniva perciò invitato a 
rinunciare al decreto, e a ri
correre al disegno di legge. Ma 
il suo rappresentante, ieri si è 
presentato in commissione, in
sistendo perchè il decreto ille
gittimamente riproposto andas
se avanti. DI qui le dimissioni 
di Salari, rassegnate in segno 
di solidarietà con la volontà 
della maggioranza. 

zionc della nuova giunta «Ila 
Amministrazione provinciale di 
Bari. L'accordo De, Psi, Psdl 
raggiunto su posizioni arretrate 
rispetto allo stesso programma 
del primo centro-sinistra, for
matosi nel 19G2. era già stato 
violato nel segreto delle urne 
al momento dell'elezione degli 
assessori quando al candidato 
socialista (che doveva ricoprire 
la carica di vice Presidente) 
sono venuti a mancare due vo
ti. C'è voluta una seconda vo
tazione svoltasi separatamente 
per l'assessore anzinno e per 
gli altri assessori, per ricucirò 
l'accordo. 

Nel dibattito che ha prece
duto la elezione della nuova 
giunta provinciale la De, pur 
accettando il centro-sinistra, ha 
lasciato aperta la porta al Pli 
sottolineando la « positiva -
esperienza della passata colla
borazione centrista 

Una ulteriore conferma di 
questo arretramento a destra 
della De nella - patria - di Mo
ro, si è avuta anche nel corso 
del dibattito sulle dichiarazioni 
programmatiche del sindaco de 
di Bari a nome della giunta 
di centro-sinistro insediatasi 
nel settembre scorso. Il conte
nuto più moderato di questa 
dichiarazione ha fatto si che 
le destre hanno assunto in Con
siglio comunale una opposizio
ne meno decisa. 

Peraltro va delineandosi una 
situazione ricca di fermenti 
nuovi nella sinistra cattolica e 
nella sinistra del Psi. A Con
versano il Psi (che pur poteva 
realizzare il centro-sinistra con 
la De), ha preferito una giunta' 
socialista con l'appoggio deter
minante dei comunisti. A Gra
vina si è realizzata l'unità tra 
Pei, Psi e Psiup. Ad Andria 
la mozione di sfiducia della 
De contro la giunta Pcl-Psl & 
stata respinta con una rinnova
ta e consolidata unità delle si
nistre e con una dichiaraziona 
del rappresentante socialista 
molto significativa e di forte 
polemica con la De. E* ancora 
più significativo che il Psi. dopo 
le esperienze di centro-sinistra 
a Corato, a Giovinazzo e a 
Ruvo ha apertamente richiesto 
la costituzione di nuove mag
gioranze che abbiano alla loro 
base la fine della delimitaiion» 
della maggioranza. 

Italo Palasciano 

In funzione 
la teleselezione 

tra Roma 
e Milano 

A partire da questa notte • 
entrata in funzione la telesele
zione da utente per il traffico 
telefonico nei due sensi tra Ro
ma e Milano, mediante il pre
fisso 02 in partenza da Roma 
e 06 in partenza da Milano. 

Intanto, a partire dal prossi
mi mesi e. via via. entreranno 
in funzione i nuovi collega
menti in teleselezlone sempre 
nei due sensi: tra Roma con 
Genova, Torino. Venezia, An
cona. Pescara. Napoli. Catanza
ro e Palermo; tra Milano con 
Genova, Venezia, Ancona, F i 
renze, Pescara, Bologna e Na
poli; tra Genova con Torino • 
Napoli: tra Torino con Napolil 
tra Venezia con Trieste e Na
poli; tra Bologna con Firenze^ 
Pescara e Ancona; tra Pescare 
con Ancona e Napoli; tra Na« 
poli e Catanzaro. 

Macchine di tutto i l mondo 
alla Fiera del Giubileo di Lipsia 

Un vasto programma di manifestazioni tecnico-
scientifiche riunirà varie centinaia di specialisti 

Circa i due terzi dei 325 000 
mq. della superficie d'esposi
zione netta della Fiera del Giu
bileo di Lipsia 1965 verranno 
coperti dai gruppi della tecnica 
La struttura delle sezioni com
prenderà nella universalità e 
nell'internazionalità, tipiche por 
Lipsia, tutti i rami della me
tallurgia. chimica, costruzione 
macchine, elettrotecnica, co
struzione autoveicoli e della 
tecnica degli utensili di preci
sione. Le sezioni salienti saran
no la chimica, gli impianti chi
mici. la costruzione delle mac
chine utensili e la elettrotec
nica. specialmente l'elettronica 

L'offerta d: macchine utensili 
alla Fiera di primavera sarà 
costituita da circa 50C macchine 
ad alta produttività per la la
vorazione con e senza la aspor
tazione di trucioli Queste mac
chine utensili presentate quasi 
tutte in operazione da ditte di 
circa 20 paesi europei e d'ol
tremare, dimostreranno il più 
nuovo livello internazionale 
nella costruzione di macchine 
utensili 

La maggior parte di questa 
offerta internazionale sarà del
l'industria delle macchine uten
sili della Repubblica Democra
tica Tedesca. Il suo programma 
d'esposizione lascia riconoscere 
la continuazione coerente della 
via finora presa, cioè dell'evo-
Huione sistematica e uniforme 

verso una automatizzazione più 
alta. In sommo grado l'offerta 
della RDT. le cui posizioni d'a
vanguardia sono rappresentate 
da nuove macchine utensili a 
comando numerico, metterà in 
rilievo le possibilità di forni
tura di linee di produzione per 
la lavorazione con o senza l'a
sportazione di trucioli. 

Gli espositori dell'industria 
chimica di 15 paesi europei ed 
extraeuropei saranno gli espo
sitori nel gruppo speciale - Im
pianti Chimici -, Dal 1958 la 
superficie espositiva di questo 
settore si è raddoppiata. L'of
ferta internazionale degli alle
stitori dell'industria chimica si 
comporrà, da una parte, di 
macchine singole di alta pro
duttività destinate, innanzi tut
to. all'industria delle materie 
plastiche, e. dall'altra parte, di 
modelli, ossia di componenti di 
impianti chimici, già realizzati 
o progettati. II programma d'e
sposizione degli allestitori del
l'industria chimica della Repub
blica Democratica Tedesca sarà 
preparato specialmente per la 
esportazione di impianti chimici 
completi. Esempi ne saranno. 
tra l'altro, un impianto per la 
produzione di acetilene, che 
verrà esposto assieme al mo
dello di un impianto per la 
distribuzione di acetilene, d'un 
impianto calandra per materie 
plastiche per trafilare le lamine 

ammorbidite, nonché una linea 
tecnologica per avvolgere cavi 
con materia plastica; oltre a ciò. 
i modelli d'una fabbrica di soda 
per una capacità giornaliera dt 
600 tonnellate, una fabbrica di 
cloruro di polivinile, un Im
pianto dì desfenolizzazione un 
impianto d'elettrolisi, nonché 
uno zuccherificio in costruzione 
compatta. 

La maggiore espositrice nel 
settore della costruzione di mac
chine pesanti sarà la Repub
blica Democratica Tedesca. La 
sua offerta conterrà, in prima 
linea, degli impianti completi 
e delle linee tecnologiche per 
laminatoi, per l'industria dei 
cavi e delle funi, attrezzature 
per fucine: inoltre, frantuma-
trici, stritolatoli, classificatori, 
nonché delle macchine per la 
produzione di oli commestibili. 

In passato tali impianti sono 
stati esportati dalla RDT in 
numerosi paesi europei ed 
extraeuropei. I risultati del la
voro scientifico di numerosi 
istituti industriali si rispecchie
ranno. nel quadro espositlvo del 
settore delle macchine pesanti 
della RDT. nelle tante innova
zioni. 

Un ampio programma di ma
nifestazioni con temi tecnico-
scientifici riunirà, in occasione 
della Fiera, varie centinaia di 
specialisti provenienti da nu
merosi paesi di tutto il mondo. 


